
Der Ausschussvorsitzende erteilt Herrn Kluckhuhn das Wort. Dieser erläutert und begründet 
den Antrag insbesondere im Hinblick auf die fehlerhafte Kostenschätzung beim Kitaausbau. 
Herr Kluckhuhn bittet die Verwaltung darzulegen, wie es in der Vergangenheit zu dieser Kos-
tenschätzung gekommen ist und welche Änderungen in der Verfahrensweise zukünftig ange-
strebt werden.   
Herr Koeppen sagt eine genaue Prüfung der Sachverhalte durch das RPA zu.  
Herr Hahn lässt über den Antrag abstimmen.   
 


